NIEDERSÄCHSISCHER FUSSBALLVERBAND E. V.



Sögel, 25.01.2021

An die Vereine im NFV-Kreis Emsland

Wie und wann geht es weiter?

Liebe Fußballfreundinnen und -freunde,

die Corona-Pandemie beeinträchtigt leider weiterhin ganz stark unser Leben, so dass zurzeit kein Mannschaftstraining stattfinden kann und demzufolge auch eine Fortführung des Spielbetriebs nicht möglich ist.

Deshalb möchten wir Euch heute darüber informieren, dass der eigentlich für Anfang März geplante Start der Rückrunde im Frauen-, Juniorinnen, Junioren- und Herrenbereich nicht eingehalten werden kann und weiterhin auf unbestimmte Zeit ausgesetzt werden muss.

Diese Information kommt sicherlich nicht überraschend, denn wir sind nun mal an die gesetzlichen Vorgaben gebunden, an die wir uns zu halten haben.

Aktuell können wir überhaupt nicht abschätzen, wann wir wieder Fußball spielen können/dürfen. Auch benötigen die Mannschaften nach einer entsprechenden Lockerung der Lockdown-Maßnahmen eine gewisse Vorlaufzeit für das Training, bevor es dann wieder mit dem tatsächlichen Wettkampf losgehen kann.

Die Spielausschüsse machen sich momentan natürlich schon Gedanken und planen mit unterschiedlichsten Szenarien, wie es danach weitergehen könnte.

Solltet Ihr Fragen oder auch Anregungen haben, könnt Ihr Euch jederzeit (auch telefonisch) melden.

Wichtig ist: Die Gesundheit ALLER muss immer absoluten Vorrang haben!

Reinhard Schröer Maria Kruse Josef Peterberns Spielausschuss Frauen- u. Mädchenausschuss Jugendausschuss

Wir informieren Euch auf unserer Homepage unter www.nfv-emsland.de laufend über die aktuellsten Entwicklungen!